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PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

COMUNICAÇÕES E PROPOSTAS DE DELIBERAÇÃO 

 

LOUVOR - Escola Básica Amarela – Agrupamento de Escolas D. Dinis 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus senhores 

e minhas senhoras. 

 

Somos alunos finalistas do 4.º ano da Escola Básica Amarela de Leiria, situada na Avenida 

Marquês de Pombal e gostaríamos, neste período de tempo expressar o nosso agradecimento, 

através de um louvor, à professora Edite Marques, professora aposentada, que durante muitos 

anos lecionou na nossa escola e que nunca deixou de trabalhar connosco.  

Como voluntária, tem participado em várias atividades, nomeadamente na dinamização 

semanal, da nossa biblioteca de escola, composta por cerca de dois mil exemplares e que foi, 

recentemente, objeto de catalogação pela Drª Teresa Nogueira da Biblioteca Municipal Afonso 

Lopes Vieira e seus colaboradores, a quem muito agradecemos também. 

A professora Edite Marques  todas as semanas se desloca à nossa escola, por vezes em vários 

dias, agendados por ela, a fim de receber todos os alunos das diferentes turmas que, com o seu 

apoio, escolhem os livros para leitura domiciliária, receciona os exemplares na semana 

seguinte, arruma todos os livros que entregamos e, nos últimos meses, tem-se dedicado 

também à identificação de cada um, com etiquetas por ela elaboradas, respeitando temas e 

autores, de acordo com normas instituídas. 

Sem este trabalho, de grande paciência, precisão e muito amor, não teríamos decerto a 

possibilidade de utilizar, com frequência regular, a nossa biblioteca. Assim sendo, aqui fica 

publicamente o nosso agradecimento. 
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Proposta de deliberação: 

Presente pelos deputados da Escola Básica Amarela proposta de Voto de Louvor à Professora 

Edite Marques, pelo seu trabalho voluntário semanal na dinamização da biblioteca escolar, 

garantindo o bom funcionamento da biblioteca, acessível a todos os alunos da escola.  

 

Assim, no seguimento da proposta apresentada pelos deputados da Escola Básica Amarela, a 

Assembleia Pequenos Deputados delibera, por unanimidade aprovar o Voto de Louvor. 

  
SOLICITAÇÃO - Escola Básica de Santa Catarina da Serra – Agrupamento de 

Escolas Caranguejeira – Santa Catarina da Serra 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus senhores 

e minhas senhoras. 

 

Ao longo do ano letivo, nos períodos de chuva, os alunos não têm onde se abrigar enquanto 

esperam pelo autocarro. Esta situação já se arrasta há muito tempo e, quando chove, os alunos 

ficam à chuva enquanto esperam pelo seu transporte. 

Para melhorar esta situação, sugerimos a construção de um telheiro ou de uma paragem para 

que possamos esperar pelo autocarro sem ficar encharcados. 

 

Proposta de deliberação: 

Presente pelos deputados da Escola Básica de Santa Catarina da Serra proposta de Solicitação 

aos órgãos competentes, para a construção de um abrigo/telheiro para os alunos no local de 

espera do autocarro à saída da escola sem estarem sujeitos à chuva e ao frio. 

Assim, no seguimento da proposta apresentada pelos deputados da Escola Básica de Santa 

Catarina da Serra, a Assembleia Pequenos Deputados delibera, por maioria aprovar o Pedido 
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e remetê-lo à Câmara Municipal, Agrupamento de Escolas e a União das Freguesias de Santa 

Catarina da Serra e Chainça, para em conjunto, encontrarem uma solução para o problema. 

 

AGRADECIMENTO - Escola Básica de Marinheiros – Agrupamento de Escolas de 

Marrazes 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus Senhores 

e minhas Senhoras, 

  

Viemos a esta Assembleia representar a Escola Básica de Marinheiros. 

Queremos prestar publicamente o nosso agradecimento a todos os envolvidos no projeto 

“Leirinadar”, pela forma exemplar como acarinharam o nosso/vosso desafio, em que, tal como 

no voo dos gansos, a união faz a diferença. 

Em equipa e unidos pelo mesmo objetivo, conseguimos atingir o sucesso de todos e, em 

particular, a felicidade do David, um aluno muito especial. 

Bem hajam! 

Proposta de deliberação: 

Presente pelos alunos da Escola Básica de Marinheiros, proposta de Agradecimento às equipas 

da Câmara Municipal de Leiria, da Escola e da Associação Bairro dos Anjos, pela inclusão do 

David Marques nas aulas de natação do projeto “LeiriNadar”. 

 

Assim, no seguimento da proposta apresentada pelos deputados da Escola Básica de 

Marinheiros, a Assembleia Pequenos Deputados delibera, por maioria aprovar o 

Agradecimento. 

 



 Município de Leiria 
Câmara Municipal 

 

 

4 

 

LOUVOR - Escola Básica de Santa Catarina da Serra – Agrupamento de Escolas de 

Caranguejeira – Santa Catarina da Serra 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus senhores 

e minhas senhoras. 

 

Somos alunos do terceiro ano da Escola Básica de Santa Catarina da Serra, do Agrupamento de 

Escolas de Caranguejeira – Santa Catarina da Serra. 

Neste período, queríamos propor dois votos de louvor: um à Câmara Municipal de Leiria e 

outro a uma professora que nos é muito querida. 

À Câmara Municipal, pela iniciativa de vários projetos que ao longo do ano nos ajudaram a 

crescer, a valorizar-nos e a conhecer muito melhor a nossa cidade: “À descoberta de Leiria”, 

para os alunos do 3.º ano, e “Roteiro do Ambiente” para os alunos do 4.º ano. Gostámos muito 

da forma com que fomos acolhidos, das experiências que vivemos e de tudo o que nos 

permitiram ver.  

À Senhora Professora Idalina Pereira Antunes Costa, que trabalhou até ao final do mês de 

março na nossa escola e depois se reformou. Trabalhou muito connosco e com as nossas 

famílias e, sentimos e sabemos que gostava muito de nós. Não vamos esquecer nunca, o sorriso 

com que sempre nos acolheu e sabíamos muito bem que não podíamos pisar o risco!  

Por tudo isto o nosso muito obrigado. 

 

Proposta de deliberação: 

Presente pelos deputados da Escola Básica de Santa Catarina da Serra proposta de Voto de 

Louvor: 

- à Câmara Municipal de Leiria pelos projetos “À Descoberta de Leiria” e “Roteiro do Ambiente” 

que tanto agradaram e enriqueceram os conhecimentos dos alunos sobre o património local e 

ambiental; 
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- Senhora Professora Idalina Pereira Antunes Costa, pelos seus anos de dedicação diária, 

garantindo o bem-estar de todos os alunos da escola e desejar-lhe muitas felicidades para a 

nova etapa da sua vida. 

 

Assim, no seguimento da proposta apresentada pelos deputados da Escola Básica de Santa 

Catarina da Serra, a Assembleia Pequenos e Deputados delibera, por unanimidade aprovar os 

Votos de Louvor. 

 

AGRADECIMENTO - Escola Básica de Colmeias  – Agrupamento de Escolas de 

Colmeias 

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal, Exmos. Srs. Secretários, Exmo. Presidente da 

Câmara Municipal,  Exmos. Srs. Vereadores, caros colegas Deputados, minhas senhoras e meus 

senhores.   

 

Em representação de todos os alunos do 1º, 2º, 3º e 4º ano de escolaridade da Escola Básica de 

Colmeias, apresento o nosso agradecimento à Junta de Freguesia de Colmeias e Memória e à 

Câmara Municipal de Leiria, no empenho que teve em tornar a nossa escola mais bonita e mais 

segura, nomeadamente no melhoramento do pátio do recreio e na colocação de estores. 

Agora todos nós podemos usufruir do espaço do recreio agradável e sem pedras 

(anteriormente o recreio estava cheio de pedras e desnivelado) e ainda de estores opacos, que 

nos permitem visualizar o quadro interativo existente na sala de 3ºano. 

Mais uma vez o nosso muito obrigado. 

 

Proposta de deliberação: 

Presente pelos alunos da Escola Básica de Colmeias, proposta de Agradecimento à União das 

Freguesias de Colmeias e Memória e à Câmara Municipal de Leiria pelo melhoramento do pátio 

do recreio e pelos estores.  
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Assim, no seguimento da proposta apresentada pelos deputados da Escola Básica de 

Colmeias, a Assembleia dos Pequenos Deputados delibera, por maioria aprovar o 

Agradecimento ao Senhor Presidente da União das Freguesias de Colmeias e Memória e à 

Senhora Vereadora da Educação da Câmara Municipal de Leiria. 
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AAASSSSSSEEEMMMBBBLLLEEEIIIAAA   

PPPEEEQQQUUUEEENNNOOOSSS   EEE   DDDEEEPPPUUUTTTAAADDDOOOSSS    

 

 

 

 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

PONTO UM – LEIRIA – SEGURANÇA E PREVENÇÃO RODOVIÁRIA 

 

Escola Básica Amarela – Agrupamento de Escolas D. Dinis 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus senhores 

e minhas senhoras. 

 

Somos finalistas do 4.º ano A, da Escola Amarela e estamos aqui em representação, não só da 

nossa escola, como também do nosso Agrupamento de Escolas D. Dinis, de Leiria. 

Aproveitamos esta oportunidade para vos saudar respeitosamente, agradecer o vosso trabalho 

e empenho em prol de toda a comunidade, particularmente, a escolar e desejar-lhes o maior 

sucesso para as ações futuras, que terão de levar a cabo a fim de elevar, cada vez mais, o nosso 

concelho. 

Perante as propostas de temas que nos foram apresentadas, a nossa turma votou e foi 

escolhido por maioria o tema “ Segurança e Prevenção Rodoviária “, uma vez que este é um dos 

assuntos que nos tem merecido grande envolvimento e certa preocupação. 

Começando pela nossa escola, situada na Avenida Marquês de Pombal, mas rodeada por três 

eixos rodoviários, tem sido uma luta permanente, travada por toda a comunidade escolar, a 

melhoria das condições de segurança do nosso recreio e, até hoje, nada foi feito. 

Precisamos urgentemente da reparação dos muros da escola que estão em elevado estado de 

deterioração, do preenchimento/reposição dos arbustos, nas várias falhas existentes, que 

servem de vedação e também da colocação de uma rede/gradeamento, sobre o muro, à altura 
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da vegetação, que impeça a passagem de objetos e meninos, menos responsáveis, para as 

estradas que nos envolvem, correndo os mais variados riscos e ainda a reparação das redes no 

campo de jogos. 

Passando para o espaço envolvente e de toda a cidade deparamo-nos com alguns problemas e 

situações a melhorar, a saber: 

- Passeios com muitos dejetos de animais, que não nos permitem circular normalmente, 

obrigando-nos a olhar constantemente para o chão e correndo por vezes o risco de cair, é uma 

questão de cidadania, mas também de segurança e os infratores deveriam ser penalizados. 

Para isso deveria haver medidas preventivas e de sensibilização, como a colocação de mais 

recipientes para o efeito e alertar para a existência dos mesmos, bem como a colocação de 

mais espaços de areão, em vários locais da cidade e que raramente existem ou são utilizados, 

por falta de informação e ou sinalização; 

- Colocação de espaços, junto das escolas da cidade, expressamente reservados à paragem de 

viaturas de encarregados de educação que vão deixar/buscar os seus educandos, uma vez que 

as atuais condições colocam em risco peões e automobilistas, ao pararem nos passeios e faixas 

de rodagem; 

- Renovação das pinturas das passadeiras que, em vários locais, são pouco visíveis, 

nomeadamente nas áreas envolventes da Avenida Marquês de Pombal, onde já têm ocorrido 

vários atropelamentos; 

- Colocação de rampas continuadas, de acesso aos passeios, em todas as passadeiras da cidade, 

retirando estes desníveis, para os cidadãos com locomoção limitada; 

- Colocação de temporizadores nos semáforos com vias de maior tráfego automóvel; 

- Colocação de ciclovias continuadas em locais bastante frequentados para lazer; 

- Devido ao perigo constante, para todos os utentes da passadeira, junto à escola sede do nosso 

agrupamento, EB 2,3 D. Dinis, sugeríamos a colocação de uma passagem aérea, de acesso ao 

estacionamento e ligação ao passeio, ou lombas limitadoras de velocidade e sinalização vertical 

luminosa;  

- A passadeira em frente à paragem dos autocarros, junto à entrada da ESECS, necessita, 

urgentemente, em nossa opinião, de sinalização vertical, luminosa, bem visível para os 
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automobilistas e limitação de velocidade  para os mesmos, uma vez que é bastante utilizada 

por muitos alunos, das diferentes escolas e já aconteceram alguns atropelamentos; 

- Nos momentos de maior afluência das escolas, aquando dos horários de entrada e saída, 

sugeríamos uma maior vigilância, por parte dos agentes de autoridade, nomeadamente, da 

Escola Segura, para evitar e alertar para comportamentos menos adequados. 

Tudo aquilo que acabamos de enunciar, e que certamente merecerá a vossa melhor atenção, 

na sua resolução, será uma mais valia para a segurança de todos nós, alunos e para a 

comunidade em geral. 

Por fim queremos agradecer a atenção dispensada e partir com a convicção de que se não 

todos, a maior parte dos problemas será, a seu tempo resolvida. 

Mais uma vez muitíssimo obrigado!  

 

  
Escola Básica de Santa Catarina da Serra – Agrupamento de Escolas de 

Caranguejeira – Santa Catarina da Serra 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus senhores 

e minhas senhoras. 

 

Na nossa escola existem várias turmas, do 1º ao 3º ciclo, por isso somos muitos. É uma escola 

acolhedora, com boas infraestruturas na qual gostamos de estudar. No entanto há uma 

situação que deveria ser melhorada: a entrada e saída dos carros à hora de entrada e à hora de 

saída.  

Quando os pais e os autocarros nos vêm buscar é uma grande confusão. Não há espaço 

suficiente para os autocarros e para os carros circularem sem se atrapalharem uns aos outros. 

Este alvoroço, de carros, autocarros e de crianças a atravessar o parque de estacionamento 

para entrar na escola, acontece todas as manhãs e todas as tardes. 

Por isso, propomos alterar a sinalização para que haja a circulação dos carros só num sentido 

ou, alargar o parque de estacionamento em frente à escola. 

Agradecemos terem-nos ouvido com tanta atenção. 
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Escola Básica de Barreiros – Agrupamento de Escolas de Marrazes 

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia, Exmos. Srs. Secretários, Exmo. Presidente da Câmara 

Municipal de Leiria, Srs., Vereadores, Caros deputados, meus senhores e minhas senhoras. 

 

Somos alunos do 4.º ano, da Escola Básica de Barreiros, e iniciamos a nossa intervenção 

saudando todos os presentes. 

Barreiros é um Lugar da freguesia de Amor e, apesar de nesta freguesia existirem outras 4 

escolas, a nossa é a maior: tem 4 salas e 75 alunos. 

A nossa escola fica junto aos Campos do Lis. Das janelas usufruímos duma paisagem 

privilegiada: o campo e as suas cores que vão mudando conforme a época do ano e o tipo de 

produtos lá cultivados. Da nossa sala que fica no 1º andar, até se avista o castelo! 

Porém, como o edifício escolar não é visível da estrada principal que passa pelo centro do 

Lugar, quem nos visita revela dificuldades em encontrar a escola pois não existe qualquer sinal 

a indicar a sua existência ou direção.  

A escola localiza-se numa transversal de sentido único que liga a Rua Padre Joaquim Margalhau 

(estrada principal) ao campo (rua dos Campos do Lis) e localidade de Ponte da Pedra.  

A rua da escola (rua Miguel Gaspar) é uma via estreita, de sentido único, ladeada por casas de 

habitação muito antigas e sem passeios para peões. Mas apesar do exposto é atravessada 

diariamente por inúmeros veículos, muitos deles pesados, que a utilizam para cortarem 

caminho através do Campo. Estes condutores nem sempre obedecem aos limites de 

velocidade, e para agravar a situação a sinalização vertical que existia junto à escola caiu já há 

algum tempo, estando neste momento em cima de um muro! 

Este conjunto de fatores põe em risco não só o nosso trajeto diário para escola, como dos 

nossos familiares, professores, auxiliares, moradores e de todas as pessoas que nos visitam. 
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Assim, gostaríamos de solicitar a Vossas Exas que nos ajudassem a obter: 

- Sinalização na estrada nacional e na rua Campos do Lis a indicar a localização da escola; 

- Sinalização vertical na rua da escola; 

- Uma passadeira em frente à escola; 

- Marcação do pavimento (bermas e lugares de estacionamento em frente à escola); 

- A colocação do nome da escola no muro exterior (em letras de metal, por exemplo). 

A segurança é essencial e é um direito de todos. Gostaríamos que nos ajudassem a tornar o 

nosso dia-a-dia mais seguro, e das pessoas que nos acompanham à escola. Temos a certeza que 

toda a população ficará agradecida. 

Muito obrigado pela Vossa atenção. 

_____ 

 

As escolas abordaram a temática da “Segurança e Prevenção rodoviária”, e apresentaram 

muitas preocupações e que ainda existe muito por fazer nesta área, por exemplo, em relação à 

segurança nas escolas, o cumprimento dos limites de velocidade junto das mesmas, a falta de 

sinalização vertical e horizontal para a alertar a localização das escolas, melhorar as formas de 

travessia da via pública, e apresentam muitas propostas para melhorar a segurança e a 

prevenção rodoviária. 

 

1.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados da Escola Básica Amarela apresentam as seguintes propostas: 

1. Criar medidas preventivas e ações de sensibilização de limpeza das ruas para os 

cidadãos com animais domésticos; 

2. Renovar as pinturas das passadeiras em vários locais da Cidade; 
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3. Melhorar as condições de segurança rodoviária e pedonal nas imediações das escolas do 

Concelho, bem como nos trajetos diários das crianças, com a criação de lugares de 

estacionamento e construção de passeios; 

4. Requalificar o recinto exterior da escola, com a reparação de muros, novo gradeamento 

ou rede e a plantação de arbustos; 

5. Colocar rampas continuadas de acesso aos passeios, em todas as passadeiras da cidade, 

retirando os desníveis, para os cidadãos com locomoção limitada; 

6. Colocar temporizadores nos semáforos com vias de maior tráfego automóvel; 

7. Colocar ciclovias continuadas em locais bastante frequentados para lazer; 

8. Estudar a possibilidade de se criar uma passagem aérea, de acesso ao estacionamento e 

ligação ao passeio, ou lombas limitadoras de velocidade e sinalização vertical luminosa, 

junto à escola sede do agrupamento, EB 2,3 D. Dinis;  

9. Colocar sinalização vertical, luminosa na passadeira em frente à paragem dos 

autocarros, junto à entrada da Escola Superior de Educação e Ciências Sociais, e 

limitação de velocidade na mesma; 

10. Dispor de mais agentes da Escola Segura da Polícia de Segurança Pública em períodos do 

dia com maior fluxo de peões em todos estabelecimentos de ensino do concelho. 

Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos da Escola Básica Amarela, a 

Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por unanimidade remeter os assuntos às 

entidades competentes. 

 

2.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados da Escola Básica de Santa Catarina da Serra e os deputados da Escola Básica 

Amarela apresentam a seguinte proposta: 

1. Colocação de lugares de paragem temporária para pais e encarregados de educação 

junto às escolas de todo o Concelho, de forma que os alunos possam entrar e sair em 

segurança e sem perturbar o trânsito. 
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Assim, no seguimento da proposta apresentada pelos alunos da Escola Básica de Santa 

Catarina da Serra e da Escola Básica de Amarela, a Assembleia “Pequenos Deputados” 

delibera por maioria remeter o assunto às entidades competentes. 

 

3.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados da Escola Básica de Santa Catarina da Serra apresentam a seguinte proposta: 

1. Estudar a melhor forma de circulação viária e na rua do seu estabelecimento de ensino 

ou pensar na possibilidade de aumentar o parque de estacionamento da escola. 

 

Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos da Escola Básica de Santa 

Catarina da Serra, a Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por maioria remeter o 

assunto às entidades competentes. 

 

4.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados da Escola Básica de Barreiros apresentam as seguintes propostas: 

1. Colocação de sinalização na estrada nacional e na rua Campos do Lis a indicar a 

localização da escola e de sinalização vertical na rua da escola; 

2. Marcação de passadeira em frente à escola; 

3. Pavimentar as bermas e o estacionamento em frente à escola; 

4. Colocar placa de identificação com o nome da escola no muro exterior. 

 

Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos da Escola Básica de Barreiros, 

a Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por maioria remeter os assuntos às entidades 

competentes. 
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PONTO DOIS – CIDADANIA PARA TODOS 

 

Escola Básica de Touria – Agrupamento de Escolas Dr. Correia Mateus 

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal, Exmos. Srs. Secretários, Exmo. Presidente da 

Câmara Municipal, Exmos. Srs. Vereadores, caros colegas Deputados, minhas senhoras e meus 

senhores. 

 

Leiria é uma cidade fantástica. Gostamos muito de passear pela metrópole quer, seja a pé, de 

bicicleta ou de patins, podendo desfrutar do ambiente citadino e histórico que a nossa cidade 

tem para oferecer. 

Contudo, não é fácil fazermos esses passeios num percurso totalmente seguro.  

Acabamos por não aproveitar tanto a cidade como desejaríamos. 

Até mesmo o percurso Polis, à beira rio, apesar de haver a segurança necessária, começa a ser 

escasso em termos de espaço. Acontecendo, por vezes, em alturas de maior afluxo, sermos 

quase atropelados pelos ciclistas que por ali circulam misturados com os corredores e 

caminhantes.  

Basta um olhar pela cidade principalmente, nos fins-de-semana, para ver o grande número de 

pessoas que decidem sair de suas casas para praticar algum exercício físico.  

Esse movimento está longe de ser apenas uma tendência de moda. É um hábito que veio para 

ficar e que mobiliza famílias, jovens e menos jovens numa caminhada pela saúde. 

É altura da cidade investir mais em infraestruturas adequadas, pelo que propomos o 

planeamento e execução de mais percursos ecológicos, tendo em vista a qualidade de vida que 

estes projetos proporcionam aos habitantes. 

As ecopistas melhoram o ambiente, atraem a população para a rua incentivando a adoção de 

estilos de vida mais saudáveis, transmitindo uma imagem dinâmica e moderna da nossa cidade.  

Assim sendo, nós vimos perante esta assembleia propor a construção de uma ecopista, como 

complemento à ecopista já criada pelo programa Polis. 
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A nossa proposta é de criar uma ecopista desde a nossa Escola, EB de Touria, até ao CETL - 

Clube Escola de Ténis de Leiria. 

Esta proposta permitiria que ainda mais pessoas pudessem usufruir deste tipo de infraestrutura 

e praticar desporto de uma forma mais regular e segura, bem como nos permitiria a nós alunos 

a possibilidade de praticar mais atividades ao ar livre e em segurança.  

Consideramos ainda mais fundamental a nossa proposta tendo em conta a alteração da Lei na 

qual o ciclista passou a ser considerado um condutor que deve seguir pela estrada como 

qualquer outra viatura, esta alteração à Lei levou a um aumento de acidentes envolvendo 

bicicletas. Com a criação desta ecopista evitaríamos certamente muitos acidentes e 

proporcionaríamos a todas as crianças da nossa idade a possibilidade de circularem em 

segurança pela ecopista.  

Como seria bom conseguirmos passear pela cidade em segurança, pelo que a nossa proposta 

deve ser ponderada de forma a tornar-se realidade num futuro próximo onde, ainda crianças, 

possamos usufruir de todos os benefícios que esse projeto pode nos trazer. 

Ficamos a aguardar que a nossa proposta seja bem aceite por vós, e na expetativa de uma 

resposta positiva da vossa parte. 

Sem mais despedimo-nos respeitosamente, 

 

 

Centro Escolar de Monte Redondo – Agrupamento de Escolas de Rainha Santa 

Isabel, Carreira 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus senhores 

e minhas senhoras. 

 

Somos alunos do Centro Escolar de Monte Redondo. Temos uma escola nova, com condições 

muito boas para se estudar, praticar desporto, ler e brincar nos recreios. Temos transportes 

escolares e podemos tomar as refeições na escola. Durante muitos anos, os nossos colegas, que 

sempre participaram nesta assembleia, pediram a escola que hoje temos. 
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Temos a sorte de viver perto de Leiria, uma cidade que oferece atividades culturais, que 

animam os nossos museus e nosso castelo. Além disso temos por perto o belo pinhal de Leiria e 

a Praia do Pedrógão. Não nos falta nada. É tempo de pensar nos outros. 

Este ano letivo, duas turmas da nossa escola participaram no Dia do Pijama. Conseguimos, em 

pouco tempo, junto dos nossos familiares e amigos arranjar algum dinheiro para ajudar as 

crianças que vivem afastadas das famílias. 

Na escola temos falado sobre as notícias que vemos nos telejornais, principalmente aquelas 

que mostraram os naufrágios no Mar Mediterrâneo e o sismo do Nepal. Ficámos a saber que 

existem meninos a quem falta tudo. 

Assim, viemos propor a esta assembleia a criação de um conjunto de escolas madrinhas, que 

apesar de longe viessem a ajudar esses meninos. 

Para isso, em cada escola do concelho de Leiria, iria ser colocado um mealheiro, onde os 

meninos ao longo do ano iriam colocar moedinhas. Não se trata de fazer peditórios, mas, de 

lembrar a cada um de nós, que esses meninos existem. 

No final do ano letivo esse dinheiro será enviado à Câmara Municipal, que o fará chegar aos 

afilhados. Estes afilhados serão escolhidos pela câmara, entre as várias organizações que no 

mundo ajudam as crianças. Poderá servir para comprar medicamentos, alimentos, livros, etc. 

Por seu lado essas organizações enviariam para a escola madrinha informações sobre o seu 

trabalho e o lugar do mundo em que estão. 

 

Escola Básica A-dos-Pretos  – Agrupamento de Escolas Henrique Sommer, 

Maceira 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, caros colegas deputados, meus senhores 

e minhas senhoras.  

 

Somos alunos finalistas, do 4.º ano da Escola Básica de A-dos-Pretos. Aproveitamos esta 

oportunidade para saudar respeitosamente Vossas Excelências e desejar-lhes os maiores êxitos 

para o trabalho que no dia-a-dia realizam em prol do povo do nosso concelho.  
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Queremos agora trazer ao conhecimento de Vossas Excelências, a falta de alguns equipamentos 

e instalações inexistentes dentro da nossa escola.  

Estou aqui em representação dos meus colegas do 4.º ano de escolaridade, da EB de A-dos-

Pretos do Agrupamento de Escolas Henrique Sommer, na freguesia de Maceira, para vos dar a 

conhecer algumas das nossas preocupações.  

Na nossa escola, duas vezes por semana temos a prática da atividade físico-motora. Contudo, 

durante o inverno, temos três turmas a ter esta atividade no mesmo espaço, o que não só 

impede de realizarmos determinados exercícios, pois o espaço é muito limitado e, como é no 

interior da escola, fazemos muito barulho e incomodamos a atividade letiva das outras salas, 

pois as condições acústicas são péssimas. Além disso, o espaço interior da escola não está 

preparado para realizarmos Educação Física. O espaço externo como não está coberto, o chão 

está molhado e escorregadio. Os equipamentos existentes na nossa escola são escassos e 

muitos encontram-se em mau estado, nomeadamente as redes das balizas, e ainda, a falta de 

um balneário para um duche rápido depois da prática da atividade físico-desportiva.  

Podemos concluir que os recreios, em geral, carecem de inspeção e manutenção necessárias ao 

seu bom funcionamento, dando cumprimento das disposições legais, mas também por uma 

questão de respeito pelos nossos direitos. Já que as escolas pertencem à Câmara Municipal, 

gostaríamos que as entidades responsáveis atuassem, no sentido de cuidarem da manutenção, 

higiene e segurança dos recintos.  

Uma vez que passamos a maior parte do tempo na escola, ou seja sete horas diárias, achamos 

que para a grande maioria de nós, os recreios não estão devidamente valorizados como 

espaços educativos. Como tal, julgamos ser necessário criar um espaço exterior bem concebido 

no que se refere à área, aos equipamentos, à variedade de espaços, de acordo com as 

diferentes idades e às necessidades educativas de cada grupo etário. Gostaríamos que o 

mesmo fosse um espaço que nos oferecesse segurança e uma variedade de oportunidades 

educativas. Passamos a explicar:  

Estamos a referir-nos em particular ao espaço inútil, ocupado pelo nosso tanque de areia que 

esporadicamente usamos. Onde os gatos da vizinhança e arredores vêm fazer as suas 

necessidades fisiológicas, ou por causa dele, os nossos pais nos avisam para não brincarmos na 

areia para não nos sujarmos. Tenham o Dom, como as fadas dos nossos contos e histórias 
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infantis, de transformar o nosso pequeno mundo de fantasia em realizações, para que 

possamos manifestar o nosso agrado com sorrisos e gargalhadas constantes de tanta 

satisfação. Como tal, queremos de forma simples e educada e em nome dos meus colegas de 

turma e de escola, elevar o tom de voz para que nos oiçam quando solicitamos aos Órgãos do 

Poder Local presentes nesta sala, que atendam ao nosso pedido.  

Por isso, nós, os alunos da EB1 de A-dos-Pretos, gostaríamos que nos substituíssem o tanque de 

areia por um mini parque infantil com um baloiço, ou escorrega, ou balancé, ou escadas de 

trepar, ou carrocel, ou outros equipamentos como: túneis, pontes móveis, escadas de 

suspensão, com piso sintético e superfície de impacto para que possamos brincar livremente e 

em segurança e assim evitar magoar-nos.  

Assim sendo, pedimos a Vossa intervenção com a maior brevidade que vos é possível, no 

sentido de encontrar uma solução para estes problemas que tanto nos afeta, para bem da 

nossa saúde e bem-estar.  

Muito obrigada pela Vossa atenção.  

 

Escola Básica de Marinheiros – Agrupamento de Escolas de Marrazes 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Excelentíssimo Senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Leiria, Senhores Vereadores, Caros colegas deputados e Meus 

Senhores e Minhas Senhoras, 

 

Somos alunos do 4.º ano da Escola Básica de Marinheiros e estamos aqui a representar todos 

os nossos colegas. 

A nossa escola é frequentada por 160 alunos.  

É uma escola bonita e o espaço do recreio é agradável, limpo e até tem um campo de relva 

sintética para jogarmos futebol. No entanto, achamos que não é suficientemente grande para 

tantos meninos brincarem e se divertirem. 

Já tivemos um escorrega, cordas para trepar e baloiços que serviam para brincarmos e 

passarmos os tempos de recreio de maneira alegre. Agora já não temos nenhum destes 

brinquedos porque se foram estragando e, por isso, foram retirados. A relva do campo de 
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futebol, de tanto ser usada nos nossos jogos, está velha, rota e solta.  

Queremos solicitar a V.as Ex.as que nos ajudem a concretizar o desejo de todos os meninos e 

meninas da nossa escola: termos algumas diversões que tornem os nossos intervalos mais 

alegres e uma relva nova para o campo. 

Agradecemos esta oportunidade e contamos com a vossa colaboração. 

_________________ 

 

Sendo esta Assembleia um bom exemplo de uma cidadania participativa, educando para os 

valores de uma sociedade mais justa e melhor, os deputados apresentam algumas moções 

remetendo à temática “Cidadania para Todos”. 

1.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados da Escola Básica de Touria apresentam as seguintes propostas: 

1. Melhorar as condições de segurança dos peões no percurso Polis com a criação de 

ciclovias paralelas; 

2. Criação de ecopista desde o Centro Escolar da Touria até ao Clube Escola de Ténis de 

Leiria. 

 

Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos da Escola Básica de Touria, a 

Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por maioria remeter os assuntos às entidades 

competentes. 

 

2.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados do Centro Escolar de Monte Redondo apresentam a seguinte proposta: 

Constituir uma Rede de Escolas Solidárias, para angariar fundos e bens que serão 

posteriormente doados a alunos de escolas de todo o mundo, com mais necessidades e menos 

recursos, criando laços de cooperação e de amizade. 
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Assim, no seguimento da proposta apresentada pelos alunos do Centro Escolar de Monte 

Redondo, a Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por unanimidade aprovar a proposta 

e solicitar à Câmara Municipal a discussão desta ideia. 

 

3.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados da Escola Básica de A-dos-Pretos e da Escola Básica de Marinheiros apresentam 

as seguintes propostas: 

1. Melhorar os espaços de lazer adequados às várias faixas etárias garantindo um recreio 

melhorado, alegre e seguro para todos os estabelecimentos de ensino do Concelho; 

2. Criar espaços com condições para a prática desportiva, mesmo quando as condições 

climáticas sejam desfavoráveis, e com balneários para todos os estabelecimentos de 

ensino do Concelho. 

 

Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos da Escola Básica de A-dos-

Pretos e da Escola Básica de Marinheiros, a Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por 

maioria remeter os assuntos às entidades competentes. 
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PONTO TRÊS – COMPORTAMENTOS SUSTENTÁVEIS 

 

Escola Básica de Bajouca – Agrupamento de Escolas Rainha Santa Isabel, 

Carreira 

 
Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal, Exmos. Srs. Secretários, Exmo. Sr. Presidente da 

Câmara Municipal, Exmos. Srs. Vereadores, caros colegas Deputados, minhas senhoras e meus 

senhores. 

 

Vimos hoje a esta assembleia para vos falar de um problema que todos conhecemos e que 

muito nos preocupa: o que fazer aos pneus usados? 

Com frequência vemos pneus amontoados sem qualquer cuidado. Apesar de não constituírem 

perigo para a saúde pública, o depósito de pneus usados, para além de inestético, é o habitat 

perfeito para ratos e, estando à chuva, acumulam água no seu interior, fazendo com que haja 

mosquitos.  

A queima de pneus usados de forma insegura liberta fumos e óleos altamente tóxicos, que 

prejudicam a saúde do homem e a qualidade do ambiente, poluindo o solo e os lençóis de 

água. 

Analisámos um artigo da DECO proteste, de setembro de 2014, e sabemos que as oficinas são 

obrigadas a entregar os pneus usados em centros de recolha autorizados. Os pneus recolhidos 

nesses centros seguem para recauchutagem, para reciclagem, ou para a produção de energia. 

Sabiam, caros deputados, que a recauchutagem gasta em média menos 70% de energia em 

relação ao fabrico de um pneu novo? Sabiam que a recauchutagem quase não gasta matéria-

prima e que o fabrico de um pneu novo consome cerca de 27 litros de petróleo? 

Descobrimos ainda que com a reciclagem destes pneus se produzem grânulos que são depois 

usados no fabrico de relva sintética, solas de sapatos, ou pavimentos para parques infantis e 
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zonas desportivas. 

Podem não saber, mas a queima de pneus é usada como fonte de energia em cimenteiras, em 

fornos devidamente equipados para que não sejam libertados produtos tóxicos. 

Mas, apesar de tudo isto, continuamos a ver pneus usados amontoados e muitos de nós temos 

pneus velhos em casa, que não servem para nada. Pensamos que a população não está 

devidamente informada acerca dos perigos que esta situação pode causar, nem do que 

acontece aos pneus usados quando são entregues nos centros de recolha autorizados. Os 

nossos munícipes têm de ser informados e esclarecidos acerca deste assunto. Propomos que 

sejam distribuídos cartazes e panfletos e que sejam publicados artigos sobre este assunto nos 

jornais da região. 

Propomos ainda que seja incentivada a reutilização dos pneus usados, lançando um concurso 

destinado às escolas de 1º ciclo, em que estas terão de transformar os pneus usados em 

objetos que tornem as escolas mais bonitas e divertidas.  

Este ano, na nossa escola, recolhemos pneus usados e com eles construímos pufes e floreiras 

de vários tipos. Contámos com a colaboração dos pais, da Junta de Freguesia e de algumas 

empresas da comunidade. Foi uma forma económica e divertida de tornar a escola mais bonita 

e com espaços mais confortáveis. Gostámos tanto que não vamos querer parar! 

Com esta iniciativa, demos um pequeno passo na defesa do ambiente. 

Todos juntos poderemos dar um grande passo para a humanidade. 

 

Colégio Conciliar Maria Imaculada  

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal, Exmos. Srs. Secretários, 

Exmo. Presidente da Câmara Municipal de Leiria, Srs. Vereadores, Caros deputados, meus 

senhores e minhas senhoras. 

 

Somos os alunos do Colégio Conciliar de Maria Imaculada e frequentamos o 3.º ano de 

escolaridade. 
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Escolhemos falar sobre a importância da mobilidade sustentável, através da “Missão Up” por 

ser um projeto desenvolvido por todos os alunos do nosso Colégio.  

Iniciamos a nossa intervenção, nesta Assembleia, explicando a importância deste trabalho que 

tem sido levado a cabo pela professora Ana Pedroso e toda a comunidade educativa. A 

professora tem proporcionado atividades inovadoras a todos nós, onde tem sido visível um 

excelente trabalho e um enorme empenho de todos. 

Vamos explicar-vos um pouco daquilo que é a Missão Up. 

A Missão Up - Unidos pelo Planeta - é um projeto escolar ao nível nacional sobre  a eficiência no 

consumo de energia, que aborda temas como fontes de energia, mobilidade sustentável e 

pegada energética. Procura sensibilizar a comunidade escolar para temáticas relacionadas com 

as diversas fontes de energia existentes e pretende alertar as crianças para o conceito de 

mobilidade sustentável, (que  é a capacidade  de se deslocar, preservando o meio ambiente e 

poupando energia) como por exemplo: deslocando-se para a escola/casa de bicicleta, a pé, de 

meios de transporte públicos ou fazendo “ car sharing” (partilha de boleias). 

O objetivo das Brigadas Positivas é gerar a oportunidade para os alunos colocarem em prática 

os conhecimentos adquiridos sobre eficiência no consumo de energia, desafiando-os a 

organizarem-se em equipas – designadas por Brigadas Positivas – que, sob a supervisão dos 

professores, têm a responsabilidade de criar e concretizar pequenas missões para melhorar a 

eficiência no consumo de energia e a mobilidade sustentável, como por exemplo, diminuir o 

desperdício de energia na escola, sensibilizando os colegas, ou poupar energia nas deslocações 

entre a casa e a escola. 

No colégio, temos um papelão em cada sala de aula, que é “vistoriado” pelos membros das 

Brigadas. Caso esteja tudo “em ordem” essa sala terá pegada verde, se o papelão tiver outro 

tipo de lixo, esses alunos terão pegada vermelha. As Brigadas também verificam se os 

aparelhos elétricos estão desligados como por exemplo as luzes da sala, o que também 

influencia a cor da pegada. 

Contamos com a vossa colaboração. 

Muito obrigado pela oportunidade que nos deram de partilhar as nossa ideias!  
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Jardim Escola João de Deus 

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal, Exmos. Srs. Secretários, Exmo. Presidente da 

Câmara Municipal, Exmos. Srs. Vereadores, caros colegas Deputados, minhas senhoras e meus 

senhores.  

 

Somos alunos do Jardim-Escola João de Deus e somos crianças que adoram viver na nossa 

bonita cidade, a cidade de Leiria. Por isso mesmo acreditamos que podemos ter uma cidade 

mais amiga do ambiente, mais amiga dos leirienses, mais amiga da sustentabilidade.  

Todos os dias observamos com um sorriso, pessoas de todas as idades a caminhar ou a correr 

no percurso à beira do nosso rio Lis, o Polis. Sabemos que essas mesmas pessoas há alguns 

anos atrás não praticavam qualquer tipo de exercício e que para elas caminhar pela cidade era 

algo que não fazia parte dos seus planos diários. O comportamento destas pessoas mudou 

devido às condições oferecidas pelos nossos autarcas, que fizeram um belíssimo trabalho. 

Parabéns por isso! Com a vossa atitude conseguiram mudar a mentalidade e os hábitos dos 

leirienses, tornando-os mais ativos e saudáveis.  

Acreditamos que esta mudança também é possível na forma como os leirienses se deslocam no 

seu dia-a-dia pela cidade, acreditamos que neste aspeto também é possível mudar 

mentalidades e transformar a nossa cidade numa cidade ainda mais amiga do ambiente.  

Por isso o nosso projeto centra-se na criação de um Sistema de Partilha de Bicicletas e para isso 

propomos: 

- a criação de vários pontos estratégicos de recolha e entrega de bicicletas de aluguer. As 

pessoas vindas da periferia poderiam recolher uma bicicleta num ponto da cidade, por 

exemplo: o centro de lançamentos, onde deixariam os seus automóveis gratuitamente e 

deslocar-se-iam até outro ponto da cidade de bicicleta, por exemplo Jardim Camões (junto de 

vários serviços), onde deixariam a bicicleta que depois poderia ser utilizada por outra pessoa. A 

ideia é criarmos um sistema de rotatividade, onde todos possamos usar a mesma bicicleta 

deixando-a nos vários pontos da cidade criados para o efeito. Os utilizadores deste serviço 

teriam de fazer um cartão de identificação, onde fornecessem os seus dados pessoais e 

disponibilizar um número de cartão de crédito que funcionaria como pagamento e caução. 
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Também seriam criados vários pacotes consoante o utilizador fosse regular ou apenas 

esporádico.  

Os pontos estratégicos poderiam ser os seguintes: 

- Centro de lançamentos – posto principal para a realização dos cartões de identificação e 

oficina de manutenção de bicicletas; 

- Principais escolas da cidade; 

- Principais serviços da cidade; 

- Hospital. 

Também propomos: 

 - a criação de ciclovias que percorram os principais pontos da cidade, serviços, escolas, 

hospitais que contenham várias ramificações com as principais aldeias anexas à cidade e que 

fazem parte da freguesia de Leiria - Pousos, Cortes e Barreira.   

 Com estas duas propostas acreditamos que os leirienses mudarão os seus hábitos e começarão 

a ter um comportamento mais sustentável e uma vida mais saudável.  

As principais vantagens que podemos retirar destas propostas são as seguintes: 

- uma cidade menos poluída; 

- uma cidade com menos trânsito; 

- menos gastos para os habitantes da cidade, em combustível e parquímetro; 

- mais exercício físico; 

- lucros para autarquia a médio longo prazo com os lucros dos alugueres; 

- influenciar futuras gerações para um comportamento mais saudável; 

- um exemplo de sustentabilidade para outras cidades. 

Esperamos, para o nosso bem e para o bem de todos leirienses, que esta ideia, um dia, seja 

concretizada pelos nossos autarcas.  

Contamos convosco para criarmos uma cidade mais sustentável! 

 

Obrigado pela Vª atenção. 
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Neste conjunto de intervenções, os deputados apontaram a adoção de comportamentos 

sustentáveis ao nível da reciclagem, procuram também sensibilizar a comunidade escolar para 

temáticas relacionadas com as diversas fontes de energia existentes e alertam ainda para 

práticas de mobilidade sustentável, no sentido de transformar a nossa cidade e concelho ainda 

mais amigos do ambiente.  

 

1.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados da Escola Básica de Bajouca apresentam as seguintes propostas: 

1. Elaborar uma campanha de sensibilização e informação sobre os perigos causados 

pelos pneus em desuso;  

2. Organizar um concurso inter-escolas para embelezamento de zonas exteriores 

reutilizando os pneus.  

 

Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos da Escola Básica de Bajouca, 

a Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por maioria remeter os assuntos às entidades 

competentes. 

 

2.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados do Colégio Conciliar Maria Imaculada apresentam a seguinte proposta: 

1. Promover a mobilidade sustentável nas escolas do Concelho através de ações de 

sensibilização sobre o “Car-sharing”, destinada à comunidade escolar; 

2. Melhorar a rede de transportes públicos.  
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Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos do Colégio Conciliar Maria 

Imaculada, a Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por unanimidade analisar o 

primeiro ponto e remeter o segundo assunto às entidades competentes. 

 

3.ª Proposta de deliberação: 

Os deputados do Jardim Escola João de Deus apresentam a seguinte proposta: 

1. Estudar a ideia de implementar em Leiria um sistema de partilha de bicicletas,  com 

vários pontos de aluguer para troca; 

2. Criar ciclovias que percorram os principais pontos da cidade: serviços, escolas, 

hospitais que contenham várias ramificações com as principais aldeias anexas à 

cidade e que fazem parte da União das Freguesias de Leiria, Pousos, Barreira e 

Cortes. 

 

Assim, no seguimento das propostas apresentadas pelos alunos do Jardim Escola João de 

Deus, a Assembleia “Pequenos Deputados” delibera por maioria remeter o segundo assunto 

às entidades competentes para análise das mesmas. 

 

 
Leiria, 29 de maio de 2015 


